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各位老铁们好，相信很多人对股市t
0的利弊都不是特别的了解，因此呢，今天就来为大家分享下关于股市t
0的利弊以及t 0股票的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面
一起来看看吧！
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股市如果实行T+0，大家觉得有什么利弊？

任何一项制度实施必定有利又有弊，而股市中的T+0制度当然也存在利弊，也一直
是股民争议的话题，对于发展了二十多年的A股市场，我认为如果按国情来讲，真
正要保护投资者可以适当的把T+0的交易次数当天做个限制，涨跌停板也可以做个
修正，符合国内市场更好，而不是目前这种以T+1的制度，都是做投机的行为。

如果可以实现，一天买进后允许1-3次的及时卖出，和涨跌停板设置在5%-20%之
间，会比较适合，可是为什么一直是T+1制度下股民却亏损惨重呢，其实A股的本
质是为企业融资，必然倾向机构和企业设置制度。

但是按照传统的T+0模式，也是相当成熟的，欧美市场都是沿用这套方法，人家股
市的情况和我们对比下就知道了，为什么人家走牛那么多年，我们却还在3000点止
步不前，这是制度上的缺陷。

部分人认为国内散户多不适合开放，我倒认为，开放无论是对股民的专业度要求更
高还是风险提升，起码可以给股民一个强烈意识，这个市场不是那么容易赚钱的，
反而会阻挡一部分投资者入场，也能快速淘汰掉一些不专业的人群，总比现在这种
制度下大家普遍认为的套牢持有就能回本的观念，导致一批批股民成为韭菜强，影
响一大批家庭。

一、弊

1、开放T+0得利的是券商等机构，也能增加税收。

2、部分股民会频繁进行交易，增加成本导致本金亏损加剧。
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3、加速股民淘汰出局，导致市场逐步成熟化。

二、利

1、当天买进可以及时卖出，防止被深套，防止机构次日借利空跌停。

2、市场活跃度加强，机构不易吸收筹码，拉升或砸盘都需要衡量。

3、市场逐渐走向成熟，股民专业性提高和风险意识加强。

可点赞或关注，有问题可留言。

股市T+0，你怎么看？

謝邀请。

注册制启动了，想必施行时间不会太久。注册制包括丅十0交易制度，可惜这次改
革不包括在内，令散户遗憾。既是全面注册制，为什么排除T十0在外？不解。

市场中，有种声音反对T十0，说只会让散户亏损更大，还有人说T十0使市场投机
性更强，波动大，不利于市场稳定。

现行T十1股民亏损率是八成，T十0还未实践如何预判亏损更大？

在股市不论实行什么样交易制度，大部分股民总体是亏损的，无关什么交易制度。

股市有风险，盈亏自负，股民不会怨天尤人，但股民希望公平。T＋1束缚了散户
手脚，不能及时止盈止损，这也是散户亏损原因之一。而T十0有利散户及时防范和
避开风险。

T十0虽然扩大市场波动，加大投机性，但可对当天交易次数进行控制和限制嘛，
耽心和害怕本身就不自信。

既然是全面执行注册制就一步到位，放开丅十0交易，这也是保护中小投资者合权
益的具体行动。

中国股市如果实行t+0的话，有什么优点和缺点？

这个问题太笼统了，需要分开来问和答，有什么优点和缺点，要看针对谁了？我们
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先说针对散户来讲，有什么优点和缺点。

股票市场的散户，按照盈亏能力来分类，可以分为赢家和输家。赢家的性格特质：
情商高、善于感知和洞察市场，并拥有较为高超的技术。输家的性格特质：想赢怕
输，对市场无感，也没有合理的炒股策略和手段。为什么我要分析赢家和输家的性
格特质，因为这样的特质，决定了无论是什么交易规则，其实都不影响最终的结果
走向。意思就是说：T+1市场的赢家，如果市场改成T+0，这些人依然是赢家，而
且赢得更快。T+1市场的输家，如果市场改成T+0，这些人依然是输家，而且输得
更快。明白了吧！这就是针对散户而言的优点和缺点。

如果是针对机构或者券商，基本都是优点，机构和大资金是股价走势的主要推手，
他们也跟散户赢家一样，会加快盈利的速度，既是股价的裁判员，又是利益的参与
者，怎么不是优势满满？券商就更不用说了，T+0会使市场交投变得活跃，交投越
活跃，券商的佣金收益越多，赚得盆满钵满！

股票T+0对基金有什么影响？

长期来说是利好，短期而言不见得是利好。其实T+0对机构交易者来说是利好，对
散户来说是利空。A股市场目前开放t+0的环境对散户以及机构都是不利的因为A股
上市公司估值情况以及真实投资情况是堪忧的，一旦T+0开放将会迅速向真实估值
状态回归，可能一天只能跌去80-90％，都是有可能的，这就不是某一个机构，某
一个庄家能护住的，到那时庄家也不会去护盘，因为庄家如果托市就会让其他机构
，游资，散户全跑了，换成我们自己也不会去托盘，只会比谁跑的快那就是互相踩
踏，千股跌停，全线跌停不是梦，但是长期来讲是对机构以及对上市公司的合理优
化是好事。如果完全放开T+0,张跌停限制，对于机构投资者来说是利好，因为机构
投资者都已经形成了成熟的交易机制，以及成熟的交易技术，操作性更机动灵活了
，其实对于有技术的散户投资者那将会是收割机构投资者最佳手段，当天进当天出
可以有错误退出的机会了。但是对于没有交易技术的散户来说可能交易难度就会加
大，原来三天跌30％，可能一天就跌去了。可能有人会说了，操作错误了，我当天
卖出就行了，但是你想过没有，没有张跌停操作错误你可能挂单的速度都没有下跌
的速度快，所以以后市场将会加快去散户话，然后对基金将会构成利好，但是必须
是有技术有有良心基金公司操作者才行，基金公司毕竟资金体量大拥有的交易人员
以及交易技术更为优越一些，对他们来说构成利好。

如果完全开放T0,放开张跌停限制，就必须优化市场环境，加快退市制度，提升监
管要求，那样才会让股市更健康发展。所以对于我们散户来说先阶段要夯实交易技
术，才能再未来的交易市场中赚到钱。

我是探花，一家之浅言，不作为投资交易，仅限于分享交流之用，抛砖引玉希望对
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大家有帮助。最后提醒诸君，投资有风险，入市需谨慎。

关于本次股市t 0的利弊和t
0股票的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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